



Les évêques de l'Exarchat patriarcal en Asie du Sud-Est ont rencontré des séminaristes d'Indonésie et des Philippines



Le 19 août 2021, l'exarque patriarcal en Asie du Sud-Est, le métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est, a rencontré un groupe de séminaristes d'Indonésie et des Philippines à la résidence épiscopale de l'église Saint-Georges-le-Martyr de la ville de Sourgout.

Le métropolite Pavel de Manille et de Hanoï et l'archevêque Théophane de Corée ont également pris part à la rencontre.

Les évêques ont adressé des mots d'encouragement aux séminaristes et les ont souhaité l'aide de Dieu dans leur lourde tâche qui est d'apprendre aux fins de servir l'Église du Christ. À la fin de la rencontre, le métropolite Serge a donné une bénédiction épiscopale à tous les étudiants pour la nouvelle année d'études.

*Service de communication du département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de
Moscou
selon les informations du **site Internet du diocèse des Philippines et du Vietnam***

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87898/>